

2020年1月 9日

発行 憲法九条将監の会 (14周年第1号)

あけましておめでとうございます
今年もよろしくお願ひします。

毎月例会を開いてきた当会も14周年を迎えました。

昨年12月の例会では、来し方をふりかえり「皆老齢になり、財政困難もあり、解散するしかないかな」との声もありました。

しかし、発会の時から頑張ってきた88歳になる方が「ここまで頑張ってきたのに、解散はあり得ない。今解散したら、憲法変えて日本を再び戦争する国にしようとしている安部政権を利することになる」の一言に参加者全員目が覚めました。

もう無理はできないけど「将監に9条の会あり」の旗は守ろうということになりました。どうにかして若い人達に思いと活動を引き継げないかが大きな課題ですが。



2020/1/1 水道山から見た初日の出

今年の初行動 ご報告

1月5日 市民連合@みやぎ」呼び掛けの「今こそ怒りを力に・ウソつき首相は今すぐ退陣!」「許すな政治と税金の私物化・桜を見る会の徹底究明を!」の街頭行動に参加してきました。雪の中、野党各党や各界の方たちのスピーチを聴きながら「戦争させない」「9条まもれ」のステッカーをもって立ってきました。(O)

例会のご案内 お誘いあつてどうぞ

1月例会

時 1月28日(火) 午後1時~3時
所 将監市民センター第1研修室

- ・スタンディングは冬場はお休み
 - ・一品持ち寄りの新年お喋り会
- と言っても老人ばかりですから
ちょっぴりね)

2月例会

会場取れないのと寒さのためお休み

3月例会

時 3月24日(火) 午後1時~3時
所 将監市民センター第1研修室

内容は1月例会で決めます